

Auf Gott vertrauen

KGG Nr. 146 - 30. Jahrgang - 2022/2023

Kindergottesdienste zu den Diözesanpatronen



INHALTSVERZEICHNIS

1. Editorial/Vorwort	3
2. Gut zu wissen: Über Heilige und das Diözesandirektorium	7
3. Feiervorschläge.....	9
A) Gott schenkt uns Mut ihm zu folgen	9
B) Auf Gott vertrauen.....	13
C) Nachtwanderung mit Stationen zum Hl. Florian	16
4. Elemente	18
A) Gebete und liturgische Elemente.....	18
B) Geschichten rund ums Thema.....	19
C) Kreative Ideen	20
5. Literaturempfehlungen	21
6. Quellen- und Bildernachweis	23

Impressum

MedieninhaberIn: Diözese Linz, Team Kinder, Kapuzinerstraße 84, 4020 Linz

HerstellerIn: Gedruckt auf **Recyclingpapier** bei druck.at, Aredstraße 7, 2544 Leobersdorf

HerausgeberIn: Team Kinder / Kath. Jungschar Linz in Zusammenarbeit mit dem Fachbereich Liturgie, Sakramententheologie und Kirchenmusik, Diözesane Dienste Linz.

1. VORWORT

„Mama, warum haben wir heute schulfrei?“ fragt mein Sohn am 4. Mai. „Was bedeutet Märtyrer?“. „Wow, sterben möchte ich nicht, weil ich in die Kirche gehe...“ Die Heiligen und ihre Bedeutung für unseren Glauben in das Jetzt zu übersetzen ist eine Herausforderung. Mit dieser KinderGottesdienstGemeinde wollen wir Anhaltspunkte und Impulse geben, mit dem Vorbild des heiligen Severin und des heiligen Florian dem Jesus-Geheimnis auf die Spur zu kommen und mit ihnen Mut und Vertrauen zu fassen.

Die Gottesdienste sind für Kinder ab 6 Jahre und älter gedacht. Die Impulse für eine Nachtwanderung richtet sich an Kinder ab 12 Jahre und Jugendliche.

Als Diözesanpatrone haben der hl. Florian und der hl. Severin einen direkten, örtlichen Bezug zu unserer Diözese und laden ein, ihre Wirkungsstätten aufzusuchen und ihrer Bedeutung nachzugehen – im wahrsten Sinne des Wortes. Mut und Vertrauen wünscht Ihnen

Michaela Druckenthaner, Ulrike Schnallinger, Severin Falkinger



Michaela Druckenthaner

Als Kinderpastoralreferentin im Team Kinder / Kath Jungschar, Diözese Linz, beschäftige ich mich seit 12 Jahren intensiv mit kindgerechten Gottesdiensten - mit Begeisterung und Kreativität. Mein ehrenamtlichen Engagement im Kinderliturgie-Team meiner Wohnpfarre ist mein Praxisfeld und mein 7jähriger Sohn der beste Fragensteller zum Thema.



Ulrike Schnallinger

Ich heiße Ulrike Schnallinger und bin seit vielen Jahren in der kath. Jungschar aktiv. Lange Zeit war ich Gruppenleiterin und Dekanatsleiterin und aktuell bin ich Mitglied des Arbeitskreises Kinderliturgie. In der Pfarre engagiere ich mich in der Kinderliturgie, der Firmvorbereitung sowie in der Öffentlichkeitsarbeit. Privat bin ich Mutter von zwei Kindern und als Lehrerin und Nebenerwerbslandwirtin tätig.



Severin Falkinger

Beauftragter für Jugendpastoral in den Dekanaten St.Johann und Sarleinsbach. In meiner langjährigen ehrenamtlichen Tätigkeit in der Heimatpfarre Putzleinsdorf durfte ich viele bereichernde und inspirierende Momente erleben. Nun ist es mir als Vater von 4 Kindern ein großes Anliegen, Liturgie möglichst kindgerecht zu gestalten.